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Niederschrift 
zur Sitzung des Betriebsausschusses "Freizeitbad" der Stadt Hückeswagen 

 
Sitzungstermin: 10.02.2009 

Sitzungsbeginn: 17:05 Uhr 

Sitzungsende: 17:25 Uhr 

Ort: im Großen Sitzungssaal des 
Rathauses, Auf'm Schloß 1 

 
An der Sitzung nahmen teil: 
 
Vorsitzender 
 von Polheim, Jörg    
 
Mitglieder 
 Bannies, Harald    
 Cosler, Thomas    
 Hochstein, Hans-Günter    
 Jockel, Gerhard    
 Kuech, Hans Willi für Hans-Peter Danielsen 
 Rautenbach, Sibylle    
 Wiehager, Hans    
 
von der Verwaltung 
 Mark, Jürgen    
 Müller, Bernd    
 
Sachverständige 
 Greffin, Jens    
 Löwy, Jürgen    
 Schütte, Deike    
 
Es fehlten: 
 
Mitglieder 
 Danielsen, Hans-Peter    
 Kiehnke, Horst    
 Quass, Jürgen    
 Sabelek, Egbert    
 
Beratende Mitglieder 
 Thiel, Ralf    
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Tagesordnung: 
 

Öffentliche Sitzung 

 
1 Wirtschaftsplan 2009 des Betriebes Freizeitbad FB I/913/2009 

2 Investitionsprogramm 2008- 2012 des Betriebes Freizeit-

bad 

FB I/905/2009 

3 Mitteilungen und Anfragen    

 

Nichtöffentliche Sitzung 

 

1 Stellenplan 2008 des Betriebes Freizeitbad FB I/897/2009 

2 Vorschlag zur Benennung des Wirtschaftsprüfers für den 

Jahresabschluss 2008 

FB I/914/2009 

3 Mitteilungen und Anfragen    
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Protokoll: 
 
 
Öffentlicher Teil 
 
zu 1 Wirtschaftsplan 2009 des Betriebes Freizeitbad 

Vorlage: FB I/913/2009 
  

 
Beschluss: 
Der Betriebsausschuss empfiehlt den Wirtschaftsplan 2009 des Betriebes Frei-
zeitbad – bestehend aus dem Erfolgs-/Ergebnisplan und dem Vermögens- bzw. 
Finanzplan – einschließlich der dargestellten Änderungen. 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
Einstimmig 
 
 

zu 2 Investitionsprogramm 2008- 2012 des Betriebes Freizeitbad 
Vorlage: FB I/905/2009 

  
Beschluss: 
Der Betriebsausschuss empfiehlt das Investitionsprogramm 2008 – 2012 des 
Betriebes Freizeitbad in der vorliegenden Fassung. 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
Einstimmig 
 
 

zu 3 Mitteilungen und Anfragen 
  

Aus dem Ausschuss wird  angeregt, die Außenanlage der  Sauna gärtnerisch zu 
verschönern. Herr Löwy wird im Frühjahr mit den Sportvereinen eine entspre-
chende Aktion starten. 
 
Weiterhin wird angeregt zu überprüfen, ob die Möglichkeit besteht aus dem 
Konjunkturpaket II Mittel für wärmedämmende Maßnahmen an der Außenfas-
sade des Bades zu erhalten. 
Herr Müller sagt eine Überprüfung zu. 
 
Herr Mark stellt fest, dass das Jahr 2008 für die Bürgerbad Hückeswagen 
gGmbH sehr erfolgreich gewesen ist; die prognostizierten Besucherzahlen wur-
den übertroffen. Die Stadt Hückeswagen hat die gemachten Zusagen zur Reno-
vierung eingehalten und es erfolgt ein ständiger Austausch mit dem Bürgerbad. 
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Für die Richtigkeit: 
 
Datum: 13.02.2009 
 
 
 
_____________________________________  ___________________________  
Jörg von Polheim  Jürgen Mark 
  Schriftführer 
 
 
Kenntnis genommen: 
 
 
 
______________________________________ 
Bürgermeister o.V.i.A. 
 


